

Beschluss:

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, an der Umsetzung des Projektes "Phänomene" auf dem Holzplatz nach einem modifizierten Vorgehen (3-Schritte-Modell) weiterzuarbeiten, ohne zunächst weitere städtische Mittel einzusetzen. Dem Stadtrat ist halbjährlich über die erreichten Arbeitsergebnisse in Vorbereitung der Ausstellung vorhandener Exponate im Jahr 2006 zu berichten.
2. Der Stadtrat wird vor der Sommerpause 2005 über die erreichten Arbeitsergebnisse in Vorbereitung der Ausstellung vorhandener Exponate im Jahr unterrichtet.
3. Der Stadtrat entscheidet in Abhängigkeit von den erreichten Ergebnissen ob und in welchem Umfang die bis dahin erfolgten Finanzierungsaktionen durch den Projektinitiator "Zürcher Forum" durch Beiträge der Stadt zur Verbesserung der Infrastruktur flankiert werden sollen.
4. Die Anträge der damaligen HAL-Fraktion aus dem Stadtrat vom Mai 2004 (Vorlage Nr. III/2004/04194 und III/204/04217) und der Stadträtin Isa Weiß (Vorlagen Nr. IV/2004/04456 vom 08.09.2004) haben sich durch diese Beschlussfassung erledigt.

Haushaltsstelle: VerwHH :

VermHH :